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Edil Departamental Juan Manuel Rodríguez; manifiesta que es compromiso de 

todos, el sinceramiento sobre la realidad comercial de esta región del país, tan dependiente 

del comercio informal que se realiza en forma directa con los países vecinos. Habla de los 

bagayeros, se refiere a todo lo que lleva un viaje a la frontera hoy día.  Comenta que hace 

un tiempo el Partido Cabildo Abierto, presentó un proyecto sobre políticas de fronteras, y 

su idea es que se incluya a Tacuarembó, en ese proyecto, presentando a su vez, un  

anteproyecto para que este Organismo acompañe lo referente a estas políticas de Estado. 

Tec. Met. Leonor Soria Sanz; se despide de este período en el que le tocó ser 

suplente en la Vertiente Artiguista, Frente Amplio. Agradece al Mtro. Jesús Casco, a 

Ediles de todas las Bancadas, a Alicia Sarríes, y a Nubia López, como dos referencias de 

compañeras de labor en lo legislativo. Expone sobre el honor que significó para ella ser 

partícipe en este período, en la Bancada de Ediles del Frente Amplio, y adelanta que muy 

pronto dejará nuestra ciudad para radicarse en su lugar de origen, Montevideo. 

 


